

Pide ConMéxico evitar compras de pánico

Grupo REFORMA

Cd. de México, México (17 marzo 2020).- El Consejo Mexicano de la Industria de Productos de Consumo (ConMéxico) se sumó al llamado de evitar compras de pánico en alimentos y bebidas y otros insumos de la canasta básica por la emergencia del coronavirus.

El Consejo, que agrupa a empresas como Bimbo, Gruma y La Costeña, así como de los sectores para el cuidado personal y del hogar, aseguró que se mantendrá el abasto en todos los canales de compra, desde autoservicios hasta las tienditas de la esquina.

De manera que los consumidores podrán satisfacer sus diferentes necesidades de despensa, reposición y consumo inmediato de alimentos y bebidas, así como de limpiadores y desinfectantes uso personal y del hogar.

"Las empresas asociadas, junto nuestros socios comerciales mayoristas y al detalle, estamos preparados para mantener el abasto de bienes de consumo para hacer frente a la contingencia derivada de la pandemia del covid-19 en el País.

"Ofrecemos de manera permanente productos de calidad, seguros e inocuos, incluso en circunstancias extraordinarias como ésta, por lo que hacemos un llamado a la calma, evitar compras de pánico y seguir las recomendaciones emitidas por las autoridades sanitarias", señaló en un comunicado.

Los alimentos y bebidas de larga vida de anaquel y despensa permiten fresca y conservación durante el periodo de contingencia, así como aprovechar racionalmente los bienes adquiridos para evitar el desperdicio, dijo el organismo.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/pide-conmexico-evitar-compras-de-panico/ar1898835>

Fecha de publicación: 17 marzo 2020